

Un héroe justo

Raúl Ernesto Guzmán Gómez
Asociación Porteña de Convergencia Martiana
Puntarenas, Costa Rica
raulernesto1277@gmail.com

Fecha de recepción
3/5/2024

Fecha de aceptación
1/10/2024

Un héroe justo

De muchas naciones
salieron oleadas
de hombres honrosos,
ágiles y justos.

Pero fue un gran hombre
que con garra y fierro
luchó por la noble causa,
desde el destierro.

Hizo suya la causa de aquella nación
que lo vio nacer
y dio una lucha sin tregua
por la libertad, la justicia y la verdad.
Valores que hicieron a Martí
gritar a los testafellos
en oposición a la causa injusta.

Demostó este gran hombre
que merece alteza y reconocimiento,
por parte de todos los que lo recuerdan,
y le dan gracias por su valentía.

¡José Martí, el héroe!
De la patria libre
que fue su deseo
para todo el mundo.